
 
REQUERIMENTO No 04/09 

 
 
 

      
 
                          Requeiro à Mesa, ouvido o  Douto Plenário, 
nos termos regimentais, o envio de ofício à direção  da Caixa 
Econômica Federal em Brasília, para que a instituiç ão crie uma 
agência no Município de Guararema, de forma a permi tir e contribuir 
para o desenvolvimento econômico e social do municí pio. 
 
 

 
      Justificativa 
 
 
 

        É sabido que as instituições bancárias têm 
obtido crescentes lucros que pouco e nada revertem em favor da 
coletividade. 
 
                         A Caixa Econômica Federal,  por ser uma 
autarquia especial do Governo Federal, tem o dever de contribuir para 
o desenvolvimento econômico e social do País, vindo  a se instalar em 
cidades de pequeno e médio porte, ao invés de compe tir com 
instituições privadas que elegem praças em razão do  retorno 
econômico. 
 
                         Guararema, por ser uma cid ade situada na 
Grande São Paulo e que conta com cerca de 30.000 ha bitantes, junto ao 
eixo econômico mais pujante do País, requer uma atu ação mais voltada 
à aplicação de recursos financeiros, de forma a pro mover seu 
desenvolvimento, quer com estímulo a ocupação indus trial e, mais 
ainda, em razão de contar ela com vocação turística , que depende de 
investimento aos pequenos investidores e pessoas fí sicas que podem 
promover ações voltadas a este segmento econômico. 
 
 
                         Assim é de vital importânc ia que se instale 
uma agência bancária dessa Instituição no Município  de Guararema, de 
forma a permitir que ela, integrada ao espírito emp reendedor aqui 
reinante, promova ou contribua para o desenvolvimen to econômico 
social da coletividade. 
 
 
                         É de se recordar que, na v ã tentativa de 
suprir as vitais e fundamentais funções de uma agên cia bancária, a 
Caixa Econômica Federal instrumentalizou algumas aç ões empreendidas 
por Lojas Lotéricas, que não contam com uma estrutu ra capaz de 



ensejar o atendimento necessário à coletividade e, menos ainda, para 
promover ações voltadas ao desenvolvimento do munic ípio.   
  
                        

Sala das Sessões, 17 de fevereiro de 2009 
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